




Llama ahora al 902 555 555 Haz click aquí


 Miércoles, 18 de febrero 2009

[NACIONAL](#)
[INTERNACIONAL](#)
[economía y finanzas](#)
[DEPORTES](#)
[epsocial](#)
[TECNOLOGÍA](#)
[CULTURA](#)
[GENTE](#)
[INNOVA](#)
[LENGUAS](#)

[OTR PRESS](#)
[TV](#)
[SALUD](#)
[CIENCIA](#)
[MOTOR](#)
[COMUNICADOS](#)
[Fotos](#)
[Vídeos](#)
[Cotizaciones](#)
[Sorteos](#)
[Tiempo](#)
[Tráfico](#)
[Cartelera](#)

Internet

Granada y San Sebastián, finalistas para acoger el Congreso Internacional de Aceleradores de Partículas de 2011

GRANADA, 18 Feb. (EUROPA PRESS) -

Las ciudades de Granada y San Sebastián han quedado finalistas para acoger el Congreso Internacional de Aceleradores de Partículas de 2011, un evento organizado por el Grupo de Aceleradores de la Sociedad Europea de Física que reunirá a más de 1.200 expertos en la materia.

El comité organizador del Congreso Internacional de Aceleradores de Partículas afirmó hoy que Granada y su Palacio de Congresos reúnen algunos de los requisitos necesarios para acoger este evento, según afirmó uno de los miembros del comité organizador, Francisco Pérez, tras visitar la ciudad.

Tras la visita, Pérez destacó la "aptitud y ubicación del Palacio de Exposiciones y Congresos y su cercanía a los principales emplazamientos de la ciudad" como puntos favorables de la candidatura de Granada para acoger este congreso.

Durante su visita los miembros del comité se reunieron con el rector de la [Universidad de Granada](#), Francisco González Lodeiro, así como con la concejal de Turismo en el Ayuntamiento, Marifrán Carazo, la Vicerrectora de Política Científica e Investigación, María Dolores Suárez Ortega y el profesor del Departamento de Física Teórica y Del Cosmos de la [Universidad granadina](#), Francisco del Águila, que sería el presidente del Comité Organizador Local si el congreso se celebrara en la ciudad.

Del Águila solicitó "el respaldo y un firme compromiso de las instituciones para que Granada sea la candidatura seleccionada", al considerar que este evento es "una gran oportunidad, tanto por su proyección internacional como por los beneficios al entorno científico y tecnológico".

Fue a finales del pasado año cuando una delegación del Palacio de Exposiciones y Congresos de Granada se desplazó a Ginebra para presentar su candidatura como sede de este congreso, consiguiendo que la ciudad sea una de las finalistas.

El comité organizador, compuesto por expertos procedentes de Alemania, Francia, Italia, Reino Unido, Japón, Estados Unidos y España, dará a conocer su decisión en la primera semana de mayo.

- Más Noticias Más Leídas
- Granada y San Sebastián, finalistas para acoger el Congreso Internacional de Aceleradores de Partículas de 2011
 - Laporta: "Eto'o tiene un carácter inconformista y eso le hace tener la calidad que tiene"
 - Economía/Bolsa.- (Amp.) Falcone (Harbinger) apuesta 202 millones a que caerán las acciones de BBVA y Popular
 - Vascas.-Egibar (PNV) asegura que el PNV es la "única alternativa real" a la "estrategia de Estado" de PP y PSOE
 - Economía/Laboral.- Granado considera "absurdo" que el Estado enajene viviendas a precios de mercado
 - Tomás Gómez recomienda a Cospedal que en Madrid retire las "manzanas sanas" porque acabará antes
 - Economía/Finanzas.- Adicae no acepta el canje ofrecido por el Santander a afectados Lehman y seguirá con las demandas
 - Rescatan el cadáver de un varón en una balsa de riego en una finca de Moguer (Huelva)
 - Fallece un montañero tras sufrir una caída cuando realizaba una ruta en Ponga (Asturias)
 - Detenidas en Santander diez personas por estafar 250.000 euros a bancos al solicitar créditos con nóminas falsas
 - CASTILLA LA MANCHA.-El historiador Ángel Monterrubio presenta mañana en Talavera (Toledo) el libro "Arquitectura Popular de La Jara"
 - ARAGÓN.-La Banda Sinfónica del Conservatorio

 Imprimir
  Enviar
 Comparte esta noticia:
 

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES

 <p>El hermano del asesino confeso de Marta del Castillo pasa hoy a disposición judicial</p>	 <p>La dimisión del presidente de EADS-CASA es "inminente"</p>	 <p>Sebastián dice que "no tolerará" el traslado de Airbus</p>
--	--	--

AHORA EN PORTADA...

economía y finanzas

- Macroeconomía
- Empresas
- Finanzas
- Energía
- Construcción y vivienda
- Transportes
- RSC
- Motor
- Legal
- Laboral
- Fiscal
- Bolsa
- Comunicados

IBEX 35 0,23%
 DOW J. -0,31%
 FTSE 100 -0,68%
 DAX X. -0,28%
 NIKKEI -1,45%
 EUR/USD 1,2550

 **Obama presenta un**

POR SUPERAR EL LÍMITE DEL PACTO DE ESTABILIDAD

Agenda